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Anuncia Moody’s su treceava conferencia anual  

 
 

Extracto de la entrevista con Alberto Jones, director general de Moody’s México,  
en el programa “Don Dinero”, conducido por Alberto Aguilar en Radio Red.  

 
 
ALBERTO AGUILAR: Vamos a platicar esta noche con  Alberto Jones, él es el director general 
de Moody’s aquí en nuestro país. Y vamos a platicar con él acerca de su conferencia anual 
que se va a llevar a cabo mañana, arranca mañana. Y hay varios temas que podríamos 
abordar con Alberto Jones. Alberto, muchas gracias, buenas noches. 
 
ALBERTO JONES: Muy buenas noches Alberto. Gusto saludarte. 
 
ALBERTO AGUILAR: Platícanos de esta conferencia anual que va a realizar Moody’s aquí en 
nuestro país. 
 
ALBERTO JONES: Así es. Es la treceava conferencia que realizamos año con año, y a pesar 
de que la problemática mundial se ha deteriorado mucho en los últimos cuatro años y que 
no dejamos de sorprendernos con los eventos, especialmente en la zona europea, es muy 
importante que compartamos con el mercado las implicaciones que esto tiene y puede 
seguir teniendo para las diferentes calificaciones de riesgo crediticio, para los emisores 
mexicanos, para los bancos, para los gobiernos estatales y municipales, etcétera. Entonces 
ese es principalmente el objetivo.  
 
Vamos a abrir con una presentación muy importante sobre el impacto de los sucesos en la 
Eurozona en estos días, especialmente en algunas horas se sabrá la determinación de la 
Corte alemana respecto del apoyo o no al Fondo de Estabilidad, independientemente de 
que el mercado ha tenido una mejor recepción para los papeles europeos en tiempos 
recientes.  
 
Después vamos a tener la conferencia de Mauro Leos respecto de la situación que guarda el 
riesgo crediticio de la deuda del gobierno mexicano, la situación mexicana, que por lo 
demás se encuentra muy estable y con signos algunos que pueden ser alentadores, pero no 
necesariamente que impliquen una mejor calificación y lo vamos a explicar el por qué. 
 
Y después una serie de conferencias en forma paralela para de esa manera poder abordar 
muchos temas en torno de los bancos en México, del sector corporativo, del sector 
inmobiliario, los desarrolladores de vivienda, el sector inmobiliario.  
 
Y bueno, al cierre de la conferencia, tendremos el gusto de que el doctor Agustín Carstens 
va a hacer una presentación muy importante respecto de la situación de México en estos 
momentos. Eso ya será cerca del final, como tú sabes son seis horas de arduo trabajo para 
tratar de ser lo más transparentes con el mercado de cómo llegamos a las conclusiones y 
qué podemos esperar en los próximos doce meses.    
 



ALBERTO AGUILAR: Nada más es un día ¿verdad? 
 
ALBERTO JONES: Sí, es un día, de otra manera no podríamos contar con la atención del 
mercado, y entonces tratamos de hacerlo breve, pero tratar de hacerlo lo más sustancioso 
posible.  
 
(…) 
 
ALBERTO AGUILAR: Tocayo, ¿se ve algún cambio en la calificación de nuestro riesgo país? 
 
ALBERTO JONES: No. Hoy día vemos un panorama estable para la calificación de México, a 
pesar de que hay muchísimos indicadores, hay una situación comparativa favorable para 
nuestro país, pero no así en alguno de ellos particularmente en el de la recaudación, para 
decirlo claramente. Este es el talón de Aquiles y hasta aburre seguirlo diciendo.  
 
Ahora, si fuera una pequeña deficiencia, pues es algo que se podría superar, pero la 
diferencia es en órdenes de magnitud. Los países que tienen calificaciones similares a la de 
México recaudan tres veces lo que México en relación al Producto Interno Bruto, quitando 
los ingresos que se derivan de Pemex, entonces es una diferencia enorme. Y eso habla del 
potencial que tiene este país para poder conseguir mucho más.   


